

全力前進

~ Koyo baseball team ~

みなさん、こんにちは。向陽高校硬式野球部です。

11月では今年最後の練習試合を悔いなく終われるよう、分野ごとに決めた目標を意識して頑張ってきました。具体的には走塁、打撃、守備、バッテリー、ベンチ、マネージャーの中でそれぞれのリーダーを中心に目標を考えたりそれを交流したりしてきました。冬の練習ではトレーニング講習会で学んだことや話し合ったことなどを活かして、春季大会で新一年生を引っ張っていけるようまずは自分達のチーム力を高めることを意識して練習に励みたいと思っています。

保護者の皆様、いつも応援有難うございます。中学生の皆様、そして中学生の保護者様、質問や見学希望などいつでもお待ちしております。

11月の試合結果は

1 試合目	向陽	9-5	常翔啓光	5 試合目	向陽	8-5	堀川
2 試合目	向陽	5-6	常翔啓光	6 試合目	向陽	洛東	(雨天により校内練習)
3 試合目	向陽	15-7	京都八幡、 農芸連合チーム。	7 試合目	向陽	北陵	(雨天により中止)
4 試合目	向陽	0-14	北嵯峨	8 試合目	向陽	3-1	京都産業大学附属
				9 試合目	向陽	11-4	京都産業大学附属

今後の練習予定

12月20日 終業式
12月27日 練習納め
1月5日 練習初め

今月の一言 一年 藤本 拓



向陽高校硬式野球部です。大会で勝利を得るために、4つの声の中でも特に反応・評価に力を入れて練習をしています。12月から3ヶ月間練習試合がなくなるので残り少ない練習試合をいつも以上に大切に、今まで見つけてきた課題を冬の練習期間で解決して、2月からレベルアップしたパフォーマンスができるよう頑張ります。ご声援よろしくお祈いします。

向陽高校硬式野球部マネージャー

國廣 海悠 (洛水中) 中川 千愛 (長岡第三中)

尾上 光里 (勝山中) 酒井 美空・池田 稟 (寺戸中)